
 
Relazione al bilancio consuntivo 2023 

 

Gentili Colleghe e colleghi 

Discutiamo e votiamo oggi il primo bilancio consuntivo del nostro giovane ordine. 

Si tratta di un bilancio particolare, in quanto ingloba la fase della gestione commissariale, partita 

con la creazione degli ordini autonomi il 15/12/2022 e durata fino alle elezioni dell’aprile 2023. 

Siamo partiti con una modestissima somma, poco più di 5000 euro che ci ha riversato l’ordine tsrm-

pstrp di Sassari, come frutto dell’accordo di successione. 

È stato un anno complesso sotto molti fronti: Ci siamo trovati a governare un ente pubblico non 

economico con tutte le complessità legate a questo aspetto e tante delle nostre energie si sono 

perse nel cercare di dare una congrua organizzazione all’ente e di metterlo in regola con la miriade 

di normative che lo vincolano. 

Non possiamo dire di aver concluso il percorso, ma stiamo procedendo, come stiamo procedendo 

con l’intento di darci una sede dignitosa, con personale di supporto adeguato, visto il sostanziale 

fallimento dell’ipotesi di far parte di un consorzio già costituito. 

Abbiamo cercato di mettere ordine nella situazione degli iscritti, che i nostri predecessori avevano 

negli ultimi tempi un po’ accantonato e abbiamo in corso svariate procedure di cancellazione per 

morosità pregressa. 

Ci siamo naturalmente guardati intorno, siamo un piccolo ordine che ha però nel suo ambito 

territoriale l’Università, due Asl (Sassari e Olbia) un’azienda ospedaliero universitaria e l’ospedale 

privato /convenzionato, con forte orientamento alla riabilitazione, più importante della regione. 

Con questi enti abbiamo o stiamo avviando interlocuzioni per tutelare al meglio la professione del 

fisioterapista e quindi il cittadino utente. 

Di questo fa parte anche l’incontro recente con il nuovo Assessore alla sanità, al quale abbiamo 

presentato una serie di problematiche, compresa la piena attuazione dei progetti di fisioterapia di 

comunità. 

Naturalmente abbiamo sempre presente di non essere soli in Regione e abbiamo sempre attivo un 

canale di dialogo con l’ordine del centro/sud Sardegna, interlocuzione che verrà presto resa 

sistemica e formale. 

Siamo riusciti ad offrire e intendiamo ripetere l’iniziativa anche nel 2024, un corso FAD gratuito da 

50 crediti, rispondendo così ad un’importante esigenza dei nostri iscritti, 

L’idea di avere un ordine snello e vicino agli iscritti credo sia concretizzata. La segreteria ha 

instaurato un rapporto rapido ed efficiente con tutti quelli che si rivolgono a noi per qualsiasi 

esigenza. 

Per tornare al focus di oggi, cioè il bilancio consuntivo, tesoriera e revisori dei conti vi illustreranno 

nel dettaglio la congruità e la lealtà del documento. Io vorrei focalizzarmi su un aspetto: Noterete 

un avanzo di bilancio importante che, per quanto possa essere rasserenante per il futuro, non 

rappresenta in generale un fatto positivo, ma un indice di scarsa capacità di spesa. La realtà e che, 

quella che sarà la maggior voce di spesa in futuro, cioè sede ed impiegata, non si sono potute 



 
concretizzare nell’anno trascorso per problemi non dovuti a noi. Garantisco che questo sarà l’anno 

buono.  

Grazie 

 

Dott. Vincenzo Bachisio Ziulu 

Presidente OFI Sassari e nord est Sardegna 
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